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川浦　雅子 １．不登校について １． 町は不登校をどう捉えているか
・この問題について次の視点で伺う。
⑴公教育のあるべき姿との関係
⑵教育機会確保法との関係
⑶子どもの心と命への関心
⑷保護者への支援
⑸人材育成や競争の場ではなく多様な子ど
もの学び合いの保障との関係

一般質問（令和７年第４回定例会）

新井　太一 １．介護事業所の介護職員確
保への支援について

１．介護職員確保に向けた支援策について
・高齢化社会において、介護需要は増加す
る一方で介護を担う人材が不足するなど大
きな社会問題になっているなか、町内介護
事業所の介護職員確保に対する町独自の支
援策が必要と考えるが町の考えを伺う。
２．訪問介護事業所への支援策について
・２０２４年の介護報酬改定により、訪問
介護の基本報酬が引き下げられたため訪問
介護事業所は大きなダメージを受けている
が、地域での在宅介護の体制強化のために
も、訪問介護事業所への支援が必要と考え
るが町の考えを伺う。

２．神川町小中一貫校の計画
と神泉小学校の統廃合につい
て

１．町内小学校の今後について
・８年後に町内３小学校を１校に統合し小
中一貫校を設立する基本方針であるが、具
体案として何処に、どのような学びの場を
作る計画なのか伺う。また、神泉小学校の
統廃合の時期についても伺う。

２．学校給食の手作り弁当と
おにぎりの日について

１．この取組みの在り方について
・昨今の物価高騰や保護者の就労状況、ま
た高温多湿時期の長期化等、様々な要因に
より、この取組みを継続するには支障をき
たす点が多くなってきているため、中止す
る考えがあるか伺う。

３．感染症予防接種について １． 継続的な負担軽減について
・高齢者等新型コロナウイルス感染症予防
接種の自己負担額は昨年度３，０００円
だったが、令和７年度は国の助成が終了す
る事もあり、自己負担増が予想される。高
齢者等の重症化を防ぐ手段としての予防接
種であり、自己負担額軽減の取組みが必要
と考えるが、今年度の町の対応を伺う。



剣持真菜美 １．デマンド交通について １．周知および利用促進について
・令和７年１月より、実証実験として町が
導入しているデマンド交通について伺う。
⑴現時点までの周知方法
⑵利用促進の取組み
⑶利用開始後の住民からの要望
⑷要望に対しての今後の対応

福島　康弘 １．渡瀬小学校の跡地利用に
ついて

１．地域おこし協力隊との連携について
・地域おこし協力隊を募集し、おかえり集
学校と連携することで、渡瀬小学校の跡地
利用を活性化させていく考えがあるか伺
う。

柴崎　愛子 １．ラジコン操作の無人草刈
り機、およびハンドル操作草
刈り機の導入について

１．草刈作業の負担軽減について
・近年、夏場の暑さは厳しく、通学路・道
路脇の繁茂した草の刈り払いは、町が委託
するシルバー人材センター等の仕事として
大きな負担となる。また、遊休農地から歩
道・道路側に倒れる、高くのびた草もあち
らこちらに見られます。この先、地域の方
の力もお借りしないと、町の対応だけでは
管理しきれないと考えるが、町民への貸し
出しも考慮にいれた、無人草刈り機など導
入の考えがあるか伺う。

堀川　光宣 １．スクールバスの運行につ
いて

１．神泉小学校への対応について
・今回の小学校統合の対象とならなかった
神泉小学校への対応について次の２点につ
いて伺う。
⑴町内において学区外の小学校を選択し通
学することは可能か。
⑵神泉小学校のエリアへのスクールバスの
運行は可能か。


